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11 月 11 日袁 定安召开
2014 年度党报党刊发行工作
会议袁会议对各单位尧各部门的
党报党刊征订任务进行了具体
的分解袁要求各单位尧各部门采
取切实有效的措施袁 全力以赴
抓好 叶人民日报曳尧叶求是曳尧叶海
南日报曳尧叶今日海南曳等党报党
刊发行工作袁 确保 11月 30日
前完成征订任务遥

县委常委尧 宣传部长孙泽
文出席会议并讲话袁他指出袁党
报党刊是我们巩固占领舆论阵
地袁 确保党的方针政策得以贯
彻执行的有效载体袁 各单位主
要负责人要统一思想袁 充分认
识做好党报党刊发行工作的重
要性袁 做到抓住发行重点与突
出工作重点袁 采取切实有效的
措施袁 确保党报党刊的发行量
在原有的基础上稳中有升遥

会议要求全县各镇党委尧
县直党政机关尧企事业各单位尧
省驻县各单位要认真按照县委
要求袁 切实担负起做好党报党
刊发行工作的政治责任袁 明确

订阅要求袁落实订阅责任曰全县
副科级以上党员领导干部要带
头订阅 叶人民日报曳尧叶海南日
报曳等党报党刊曰县教育局尧住
建局等单位要主动承担起各中
小学校尧各房地产企业尧各工业
企业尧各个体经营户及药店尧各
旅游企业和宾馆尧酒店尧茶艺馆
等单位尧企业的发行征订任务袁
不折不扣抓好落实遥

据了解袁 今年定安继续对
党报党刊统一实施政府采购袁
对全县财政供给行政单位尧 全
县各中小学继续实行 野财政划
拨袁 集订分送冶 办法袁 县委组
织部拿出一定数量的党费袁 为
新经济组织和新社会组织的党
组织以及贫困地区的镇尧 村
组尧 中小学校尧 企业的党组织
订阅党报党刊袁 积极鼓励社会
力量订阅党报党刊捐赠给贫困
地区遥 积极鼓励社会力量订阅
叶人民日报曳尧 叶海南日报曳 等
主要党报党刊捐赠给贫困地
区袁 实施文化扶贫遥 积极鼓励
个人自费订阅党报党刊遥 继续

大力推进党报党刊报刊亭零售
工作袁 邮政局要切实提高投递
服务质量袁 做到乡镇尧 自然村
能够阅读到当天的报纸袁 不断
扩大覆盖面遥
同时袁 定安还严格订阅纪

律袁 严禁以党报党刊名义搭车
发行或利用行政权力摊派发行
其他报刊袁 乡镇以上机关单位
和领导干部用公费只能订阅主
要党报党刊袁 除特殊工作需要
外袁一律不得用公费订阅叶人民
日报曳尧叶海南日报曳等主要党报
党刊以外的报刊袁 县纪检监察
部门按照相关文件要求袁 加大
对报刊征订工作中不正之风的
纠正力度袁对违反规定尧影响恶
劣的案件进行坚决查处遥

会议还通报了 2013 年度
党报党刊发行情况袁 表彰了
2013 年度党报党刊发行工作
先进单位遥 各镇党委书记尧 宣
传委员曰 县直副科级以上单位
负责人曰 省驻县各单位负责
人曰 驻军各部队负责人共 150
多人遥

11月 30日前完成党报党刊征订工作
姻 叶松

11月 7日上午袁 县委副书记尧
县长符立东在定城镇调研定安创建
省级卫生县城工作时要求袁 各相关
单位要加强协作袁主动作为袁切实采
取有效的措施袁抓好整改落实袁确保
定安创卫工作圆满完成遥

当天上午袁符立东在县政府办尧
创卫办尧 商务局等相关单位主要负
责人的陪同下袁 先后深入到定城镇
中心市场尧 和安市场尧 西门社区等
地袁 就定安创建省级卫生县城工作
进行实地调研袁 详细了解创建过程
中存在的具体问题并进行现场办
公袁商讨解决对策遥

在定城镇中心市场与和安市
场袁 符立东一行实地查看了市场的
保洁情况袁 在听取相关单位负责人
的汇报与部分客商对于整治农贸市
场脏乱差现象的意见之后袁 他要求
各相关部门必须完善相关保洁制

度袁 加大对该市场保洁的范围与力
度曰 要采取多种方式加强对市场门
口占道经营的管理袁 确保市场摊位
归行入市袁 切实解决农贸市场的脏
乱差问题遥

在定城镇西门社区袁 在看到卫
生死角和部分居民门前屋后乱堆杂
物的现象之后袁符立东要求袁对卫生
死角袁一定要下决心予以清除袁对乱
堆乱放现象袁要广泛发动群众袁共同
维护社区清洁遥

调研中袁符立东强调袁省爱卫会
已初定于 11 月 19 日要21 日对定
安创卫工作进行考核验收袁当前袁各
创卫责任单位一定要在最后的冲刺
阶段中增强责任袁主动作为袁把握住
工作的重点与关键节点袁 采取切实
有效的措施袁落实整改袁弥补不足袁
确保定安创建省级卫生县城任务的
完成遥

县委副书记尧县长符立东调研创卫工作时强调

采取有效措施
确保创卫目标实现

姻 叶松

11月 8日袁 县委副书记尧
县长符立东在南丽湖调研时强
调袁 各职能部门要进一步加大
服务工作力度袁提高管理水平袁
落实项目责任制袁 帮助企业解
决项目建设过程中存在的问
题袁 全力推进南丽湖区域各项
目建设遥

当天上午袁 符立东在县政
府副县长吴坤江及国土尧 住建
等部门负责人的陪同下袁 先后
深入桐城园项目尧文笔峰景区尧
日广项目尧北新建材项目尧海博
园项目尧 中铁诺德丽湖半岛度
假区等项目现场袁 详细了解各
项目的规划建设及工作推进情
况并进行现场办公袁 商讨解决
对策遥

在文笔峰景区袁 符立东要

求袁 各相关部门要切实完善好
丁湖路相关配套设施袁 抓紧开
展道路两旁绿化带工作袁 做好
项目的野亮化工程冶袁统一规划
好文笔峰景区周边街道铺面安
置设计袁 使其与文笔峰景区相
互呼应袁靓化南丽湖的门面遥

在日广尧 北新建材等项目
现场袁 符立东要求各相关企业
要想方设法克服困难袁 进一步
加大工作力度袁 加快项目的建
设遥 他要求各相关单位要积极
配合各企业开展建设袁 对项目
用地的征收袁要遵照县委尧县政
府相关标准袁 严格按制度办事袁
按统一标准对被征地农户进行补
偿袁同时要采取有效措施袁合理
解决被征地老百姓的就业问
题遥

针对海博园项目进展缓慢
问题袁符立东要求袁海博园建设
方要尽快拿出具体的投资计划
和工作安排袁抓紧开工建设袁如
果企业以圈地为主无动工意
向袁 县政府有关部门将对闲置
土地进行依法清理整顿遥

在视察了各项目区域及建
设情况后袁符立东强调袁各职能
部门要进一步加大对各项目建
设的服务力度袁 强化各项政策
措施袁 切实解决项目开发建设
过程遇到的征地尧拆迁尧补偿等
问题袁 确保项目尽早进行实质
性建设曰 各项目单位要严格按
照南丽湖整体规划要求袁 认真
做好各项工作袁采取有力措施袁
加快推进项目工程建设袁 确保
完成项目开发建设任务遥

县委副书记尧县长符立东在南丽湖调研时强调

加大力度 落实责任
全力推进南丽湖各项目建设

姻 叶松

11月 7 日袁 县委书记陈军
率定安考察团赴海口市美兰区
演丰镇袁就演丰镇统筹城乡示范
镇建设尧 公共服务建设投入尧土
地清理等工作进行交流学习遥

海口市委常委尧副市长袁志
平等陪同考察并介绍项目建设
情况遥 据介绍袁今年 5月 17日袁
演丰镇被列为海口市首批统筹
城乡示范镇袁计划分三个阶段实
施袁第一阶段袁将完成演丰全域
规划编制工作和全面启动 20个
基础设施尧产业项目建设曰第二
阶段袁管理体制配套改革全面完
成袁 基础设施建设全面推动袁农
村土地整合全面实施袁产业项目
开发全面启动袁现代服务业发展
格局基本成型曰第三阶段袁主要

基础设施项目建设全面完成袁公
共服务管理与主城区并轨袁形成
可总结尧可示范尧可推广的改革
经验遥目前已有投资近百亿元的
20个大项目进驻演丰镇袁 主要
涉及基础设施尧公共服务尧镇墟
村庄改造等遥

据了解袁演丰镇在土地清理
过程中袁成立 24个工作小组袁采
用银行贷款补偿的模式袁在两个
月内清理回收了 2130 多亩土
地袁 并租用农民土地 9百多亩袁
确保项目如期开工建设遥听完介
绍袁陈军表示袁定安要积极学习
演丰镇土地清理回收工作切实
可行的做法袁灵活运用建设用地
增减挂钩和野三旧冶改造政策袁通
过政府主导尧 市场运作的方式袁

引导城镇资本要素向农村投入袁
促进农村土地资源要素向城镇
流动遥

陈军表示袁此次考察收获很
大袁要把演丰镇在推进统筹城乡
发展和公共服务建设工作的好
经验和好做法带回去袁改善农村
环境尧增加农民收入袁让农民享
受与城市居民一样的公共服务
和公共资源袁推动定安统筹城乡
发展工作再上新台阶遥

当天袁考察团一行还实地考
察了红树林旅游区袁详细了解景
区建设尧资源保护管理等情况遥

县人大常委会主任梁源富袁
县委常委尧 宣传部长孙泽文袁县
政府副县长吴坤江参加考察活
动遥

定安考察团赴海口市演丰镇考察统筹城乡示范镇建设

借鉴好经验 推动定安统筹城乡发展
姻 叶彦彤

县委书记陈军率定安考察团赴海口市美兰区演丰镇考察
统筹城乡示范镇建设情况遥 叶彦彤 摄

野这段时间从媒体上获得了不
少关于定安的消息袁 真希望房地产
展示会早点开幕袁 让我们可以近距
离感受耶慢城爷定安遥 冶65岁的郑州
市民谢先生期待的对记者说袁 对于
首次来到郑州进行展示的定安房地
产项目袁 不少郑州市民都给予了高
度关注遥

11 月 14 日至 17 日袁2013 海
南窑定安城市形象推介暨旅游养生
地产展示会在河南郑州举行袁 目前
参加展示会的近 30 个房地产项目
布展都已经准备就绪袁14日举行新
闻发布会袁15 日展示会正式开幕袁
县委常委尧宣传部长孙泽文已于 13
日率住建局尧房管局尧旅游委等相关
单位负责人以及房地产商代表来到
郑州袁 积极做着展会开始前的准备
工作遥

野2013海南窑定安城市形象推
介暨旅游养生地产展示会冶 郑州站
活动选址定在郑州市区中央商务区
三大标志性建筑之一的郑州国际会
展中心遥 13日下午袁记者在会展中心看

到袁展会现场以绿色为主体色调袁布
展突出定安的青山尧 碧水尧 人文特
色袁届时将通过 2000余平米的展示
厅及独具海南特色的节目表演将定
安的地理优势尧 环境优势全面呈现
在郑州市民面前袁 让市民不出河南
便可感受到慢城定安的独特魅力遥

据介绍袁从 11月 4日起袁展会
前期宣传工作已经通过郑州市的公
交站牌尧传统媒体尧网络平台尧短信
群发等多种传播途径全面展开遥 在
河南电视台民生频道袁 有关本次展
示会的宣传广告以一天 13次的高
频率出现袁 郑州交通广播频道也采
取了全天套播的宣传方式对本次活
动给予大力宣传遥

据了解袁2013 海南窑定安城市
形象推介暨旅游养生地产展示会以
野海南慢城 养生定安冶为主题袁旨在
以会展活动为纽带袁 通过举办一系
列的主题活动袁 将定安 野海南慢城
养生定安冶 的旅游地产名片推出海
南走向全国市场袁 提高定安县的知
名度尧美誉度和影响力遥 渊叶松冤

定安城市形象推介走进郑州
布展已就绪袁15日正式开幕


